

## Ahora tenemos santos mediáticos



**Mara Venegas Weisse**  
**Filósofa - Orientadora**  
**Cronista**  
**Magíster en Ed. U. Mayor**

Queridos Lectores/as: Previo al tema que me ocupa en esta crónica, es importante contarles que el sábado 8 de junio se entronizó y se bendijo en la Parroquia del Buen Pastor- la llegada de la imagen de Santa Rosa de Lima-. Que tiene dos gestores; el párroco de la diócesis de Arica, Pbro. Claudio y, quien pidió en una manda a la santa, que fue satisfactoria en su milagro. Gracias a lo cual tenemos a la imagen en nuestra parroquia para toda Santa Cruz.

Es importante para nuestros lectores/as saber que la veneración de imágenes es un recuerdo venerable de sus vidas virtuosas y a la figura que representaron en su vida terrenal "no es una idolatría de imágenes como algunos equivocadamente afirman".

Hoy me doy cuenta de que catequistas, diáconos, sacerdotes tienen sus homilias en el celular. Incluso el evangelio del día puede llegar por celular.

Yo -antigua- ando para todas partes con mi Biblia chiquitita y dos pares de lentes gruesos para leerla.

La muy famosa estadounidense Madre Angélica -hace poco fallecida- tiene editados siete Libros de la Sabiduría en Amazon.com. Allí pueden encontrar todas las reflexiones que dio por televisión cuando vivía. Ella soñó con evangelizar mediante los medios de comunicación. Fue una religiosa alegre, simpática y buena comunicadora del mensaje cristiano.

Ahora tendremos un santo "lolo". Marco Acutis, que ya es beato desde el 2020. El nació en Londres de padres italianos que luego se fueron a Milán. Sus

padres son cristianos, pero no practicantes. Él desde los tres años le gustaba visitar iglesias y a los siete hizo su primera comunión. Aprendió solo a programar y hacer sitios web. Usaba la red, como sitio de evangelización. Por eso lo llaman "el influencer de Dios". Murió a los 15 años de leucemia en octubre del 2006.

Los dos milagros atribuidos son: un niño brasileño que nació con un mal congénito de páncreas y se curó por su intersección, con una reliquia de un pedazo de camiseta de Acutis. Y una madre que en julio del 2022 peregrinó hasta donde él descansa; en la Basílica de San Francisco de Asis- dejando una carta a los pies del beato-. En ella contaba que su hijita tuvo un fatal accidente en bicicleta quedando su cráneo casi desecho, alimentada por sonda y respiración artificial -eso en Costa Rica-. Cuando volvió a su patria se encontró con la sorpresa que su hija hablaba, caminaba y respiraba por sí misma. En su cerebro no había rastro de lesiones. Este es el milagro que lo elevará a los altares.

Estos dos sucesos, más una investigación acuciosa, llevaron al Papa Francisco a beatificarlo y ahora pronto será elevado como santo a los altares, para consuelo y guía de toda la juventud. Marco era un adolescente alegre, oraba mucho, su dedicación era al rosario y en especial a la Virgen de Fátima. Pensaba que cada parroquia debería tener su sitio web para comunicarse -algo que en la fecha que él vivió no era común, como lo es ahora-. Su entronización a los altares será anunciada por el Vaticano después del 1 de julio.

Ojalá que el niño con distrofia muscular cuyos padres caminaron todo Chile en busca de ayuda para un carísimo medicamento -leyeran este breve- y le pidan por él a Marco Acutis. Estamos esperando que Marco Acutis sea santificado por el Papa Francisco pronto.

A propósito que el 29 de junio celebramos a San Pedro y San Pablo esta es una verdad y a la vez es bueno.

maravenegas050@gmail.com